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Garantidos R$ 1,5 mi para
Adutora da Irmã Dulce

O Ministério das Cidades vai
desembolsar recursos na ordem de R$ 1,5
milhão para a continuidade das obras da
adutora da Vila Irmã Dulce, em Teresina. A
informação foi dada pelo ministro Olívio
Dutra, durante audiência com o governador
Wellington Dias, ontem (02), em Brasília.

Para a próxima terça-feira (08), ficou
agendada uma nova rodada de negociações
entre uma equipe do Governo do Piauí e
técnicos do Ministério das Cidades, para
a liberação de mais R$ 1 milhão. Com os R$

Alunos de Enfermagem de Floriano recebem esclarecimentos

A reitora da Universidade
Estadual do Piauí (Uespi),
Valéria Madeira, a pró-

reitora de Ensino de Graduação, Célia
Leal, a pró-reitora de Administração
e Finanças, Ana Fernandes, o pró-
reitor de Pesquisa e Pós-Graduação,
Carlos Alberto Pereira, o chefe da
Procuradoria Jurídica, Antônio
Gonçalves Honório, e a
coordenadora do curso de
Enfermagem, Roseane dos Santos
Souza, receberam na última terça-
feira (1º), a coordenadora do curso
de Enfermagem de Floriano,
Luzinete Rodrigues, e uma comissão
formada por cinco alunos do curso.

Eles vieram à reitoria em
busca de informações sobre o
processo de reconhecimento do
curso, que já está sendo analisado
pelo Conselho Estadual de
Educação (CEE). Uma comissão
formada por professoras doutoras
de Enfermagem da Universidade
Federal do Piauí (UFPI), destacada
pelo CEE, analisou as instalações do

curso, bem como a estrutura humana
(professores). No parecer, a equipe analisadora
fez algumas ressalvas quanto ao reconhecimento,
como ampliação do espaço físico (quatro salas de
aula) e a construção de quatro laboratórios, além
de reforço no acervo bibliográfico. Sobre isso,
foram adquiridos cerca de 80 livros de várias
disciplinas.

A pró-reitora Célia Leal disse que, desde
então, vêm sendo realizados processos de licitação
para contratação de empresas que foram
encarregadas da construção das salas de aula,

Célia Leal

laboratórios e equipamentos. Mas, a
empresa local, vencedora da licitação
para a aquisição dos equipamentos,
não tinha em seu estoque todo o
material necessário.

Segundo Célia Leal, os
equipamentos estão sendo
providenciados, mas alguns deverão
ser adquiridos fora do país, ela
acrescentou que a greve dos
servidores da alfândega atrasou a
chegada do material ao Piauí. Ela
informou que a inauguração das obras
em Floriano será feita em breve e,
consequentemente, o reconhecimento
do curso deverá ser deferido pelo
Conselho Estadual de Educação.

Célia Leal disse também que
outra das ressalvas do CCE já foi
atendida, trata-se da formação de um
corpo efetivo de professores. Só no
concurso recém encerrado foram
oferecidas seis vagas somente para o
curso de Enfermagem. Ao todo, 170
professores (doutores, mestres e
especialistas) ingressaram nos
quadros da Universidade Estadual.

32 comunidades beneficiadas

2 milhões já empregados nas obras, o
custo total da obra chega a R$ 4,5 milhões.

Ainda em Brasília, Wellington Dias
também manteve contatos políticos na
Secretaria Extraordinária de Representação
do Piauí e no começo da tarde encontrou-
se com o ministro de Articulação Política,
Aldo Rebello.

No Palácio do Planalto, Dias tratou
de vários pleitos de interesse do Piauí,
como a liberação de verbas no valor de R$
8,5 milhões para a construção da estrada
Uruçuí-Marcos Parente, com extensão de
90km, bem como a realização das obras da
ponte que ligará o município de Uruçuí a
Benedito Leite, no Maranhão, no valor de
R$ 10 milhões.

Também foram tratados temas como
projetos de revitalização do centro de
Teresina, abrangendo prédios antigos,
ruas e logradouros, como parte de um
amplo projeto de dotar a cidade de uma
infra-estrutura capaz de atender a demanda
cada vez maior na área de urbanismo.

Ouvidoria começa a
receber denúncia

A Ouvidoria Geral do Estado que tem
o objetivo de integrar a população nas atividades
de fiscalização da administração pública na área
do Executivo tem recebido denúncia de mal
atendimento ao cidadão em repartições
estaduais, informou Miguel Gomes da Cruz,
da Coordenação de Relações Institucionais.

De acordo com ele, a primeira
reclamação registrada foi relacionada à
descortesia do servidor ao contribuinte na área
de saúde, que se encontra devidamente
encaminhada. Ele disse que qualquer pessoa
pode procurar a Ouvidoria para manifestar
reclamação ou denúncia de irregularidade no
serviço público.

O coordenador de Relações
Institucionais informou sobre os
procedimentos e ações que devem ser
preconizadas no caso de desvio de conduta e
irregularidade de agentes públicos e órgãos.
Miguel Gomes Cruz disse que o denunciante
terá que se identificar, mas seu nome será
mantido em sigilo, que só poderá ser quebrado
por decisão judicial ou a seu pedido.

Ele disse que a Ouvidoria está sendo
estruturada para melhor atender o contribuinte
e que por todo o mês de junho será implantado
o site da instituição e outras medidas na área de
comunicação serão postas em prática para uma
maior interação com a sociedade. A Ouvidoria
Geral do Estado e a Controladoria Geral são
insti tuições l igadas ao Gabinete do
Governador para fiscalização das atividades
de agentes públicos e órgãos.

Sasc viabiliza documentos
para famílias do Verdão

Após levantamento feito por
assistentes sociais da Sasc (Secretaria
da Assistência Social e Cidadania), foi
constatado que várias famílias que
estão abrigadas no Ginásio Verdão não
possuem os documentos necessários
para receberem as casas,  como
Registro de Nascimento, CPF e
Carteira de Identidade.

Para solucionar este problema,
um grupo de 15 pessoas foi levado
ontem, por assistentes sociais, ao
Projeto Justiça Itinerante, que estava
funcionando no Bairro Planalto Uruguai.
Na oportunidade, as pessoas tiveram
acesso aos documentos gratuitamente,
já que a Sasc firmou parceria com a
Defensoria Pública para garantir a
isenção das taxas de emissão.

As fotos 3x4 necessárias para a
expedição dos documentos também
foram providenciadas pela Sasc. "A

nossa preocupação é para que as famílias
não tenham nenhuma dificuldade na hora
de fazer o cadastro perante a Cohab.
Assim, nós estamos dando prioridade às
famílias abrigadas no Verdão, que
deverão receber as casas do Residencial
Nova Therezina dentro de 45 dias",
afirma a diretora da Unidade de Proteção
Social da Sasc, Núbia Caldas. Outro
grupo de 20 pessoas será levado
novamente até o projeto no próximo dia
14, quando voltará ao Planalto Uruguai.

Casas - A Sasc firmou parceria
com a Cohab para que os homens
abrigados no Verdão que estão
desempregados trabalhem na construção
das casas. Para tanto, está sendo
providenciado um transporte diário
para que os mesmos tenham como se
deslocar diariamente do Verdão para
o  Res idenc ia l .  "Essa  é  uma
alternativa de geração de renda para
as famílias", destaca Núbia Caldas.


